



GERENCIA SUB REGIONAL DE CUTERVO

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 003-2013-GR.CAJ/CCRRPP.

Cutervo: a fines de marzo se inauguraría la Institución Educativa 301 del nivel inicial

Luis Alberto López Aguilar, gerente sub-regional de la provincia de Cutervo manifestó que esta obra se está realizando en coordinación con la Municipalidad Provincial de Cutervo, moderna construcción que estará al servicio de la población estudiantil de esa localidad.

En la actualidad los responsables de la construcción de esta infraestructura educativa vienen avanzando con los acabados y colocación de puertas y ventanas. Según la contratista, esta obra cuenta con un avance de más del 90%.

En cuanto al retraso y paralización de esta obra, López Aguilar dijo que fue por unos adicionales que tuvieron que aprobarse para su culminación.

Se agradece su difusión

Cutervo, 25 de febrero de 2013